



自主 協力 明朗 西 中 だより

令和7年
12月2日発行



令和8年度入学生に向けた学校説明会

11月11日(火)に、余田小学校・新庄小学校の6年生と保護者の皆さんをお招きして、学校説明会を開催しました。担当教員から、柳井西中学校における学習面や生活面についての説明した後、生徒会執行部が、できるだけ6年生に中学校生活をイメージしてもらえるよう、スライドを使いながら学校生活についての説明をしました。

その後、中学生の実際の授業風景を見学し、最後に、西中の伝統である有志合唱団による合唱を聴いていただき、部活動の様子も自由に参観していただきました。

中学校のことを少しでも知ってもらうことで、6年生と保護者の皆さんには少し安心感をもっていただけたように思います。新入生の皆さんと春にまたお会いできることを楽しみにしています。



第2回進路説明会

11月14日(木)、保護者の皆さんにもご参加いただき第2回進路説明会を開催しました。文化祭も終わり、3年生はいよいよ進路選択・決定へと本格的に動き出す時期となりましたが、この日は、進路選択上での注意点、公立高校・私立高校・国立高等専門学校の入試、推薦入試などについて説明させていただきました。

今年度は、柳井・熊毛地域の高等学校の再編や、周防大島高等学校が、山口県立大学の附属高校となること、「推薦入試」に代わって新たに「特色選抜」が設けられること、そして、公立高校入試において「WEB出願」が初めて導入されること等、例年に比べて変更点が多くあります。

生徒にとっては今後の人生に関わってくる大切な進路選択となりますので、学校と家庭がしっかりと連携しつつ、正しい情報を確認しながら進路を決めていく必要があります。

中学校を卒業する際の進路選択は、1、2年生もいすれば通る道となります。「進路は3年生になってから」と思うのではなく、夏休み中などに各高校が行うオープンキャンパスにも、できれば1・2年生のうちから参加するなどして、早めに進学したい高校や、将来就きたい職業などについて意識し、準備を進めておくことをおすすめします。



市P連親睦スポーツ大会

11月15日(土)、柳井市小中学校PTA連合会の親睦スポーツ大会が行われました。柳井市内の小中学校からそれぞれチームを出し、ソフトバレーを楽しく行うことによって親睦を図る行事です。本校からも、保護者の皆さんと教職員でチームを作り競技に参加しました。

今回は、1週間前から放課後の体育館で特別練習を行いましたが、残念ながら決勝トーナメントへの進出はなりませんでした。

しかしながら、当日は和気あいあいとした雰囲気で楽しく汗を流し、他校の参加者とも交流しながら充実した時間を過ごすことができました。

毎年恒例の行事となっていますので、来年も開催される予定です。学校によっては複数チームを作りて参加しているところもありますので、是非、たくさんの皆さんのご参加をお待ちしています！



がん教育講演会



11月25日(火)、「未来につなぐがん教育～『早期発見』と『寄り添う心』が守るがんと共に生きる社会～」という演題で、周東総合病院緩和ケア認定看護師の用傳恵美様にお越しいただき、がん教育講演会を開催しました。山口県は他県に比べ、がん検診の受診率が低いこともあり、中学生のうちからがんについての正しい知識を身に付け、検診率を改善することを目的とした講演では、がんの発生原因や予防法などについて詳しく説明していただきました。この講演を通して、少しでもがんに対する知識を増やし、将来積極的に検診を受けようとする生徒が増えくれることを期待しています。

トイレの洋式化工事が終了しました！

夏休みから始まった校舎1F及び体育館のトイレ洋式化工事が、11月末によく終了しました。また、同時に進行っていた階段スロープや多目的トイレなどのバリアフリー化工事も終了し、より多くの人にとって使いやすいトイレとなりました。

生徒は、トイレが使えるようになるのを、今か今かと待ち望んでいたようで、ようやく使えるようになってとても喜んでいました。

学校にお越しの際は、是非、新しくなったトイレをご覧いただければと思います。



**柳井西中学校ホームページを是非、ご覧ください！
生徒の様子や学校の取組など、毎日情報を更新しています！
お時間のあるときには是非ご覧ください！**

